

Der unterzeichnende Bezirksrat der FPÖ stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 29.06.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage

Stand der Evaluierung Mistplatzes bzw. Problemstoff-sammelstellen

- 1.) Welche der im Umweltausschuss vom 27. Mai 2022 angekündigten Evaluierungsschritte wurden bislang gesetzt?
- 2.) Welches (Zwischen-)Ergebnis brachten diese Evaluierungsschritte?
- 3.) Welche Evaluierungsschritte stehen noch aus?
- 4.) Für wann ist der Abschluss der Evaluierung in Aussicht genommen?
- 5.) Wird der Umweltausschuss nach Abschluss der Evaluierung unaufgefordert über das Ergebnis der Evaluierung in Kenntnis gesetzt werden?

Begründung

In der Sitzung der Bezirksvertretung Penzing vom 23. Februar 2022 wurde der Antrag der FPÖ betreffend Wiedereröffnung eines Mistplatzes in der Zehetnergasse (gegen die Stimmen der FPÖ) dem Umweltausschuss zugewiesen.

In den Sitzung des Umweltausschusses vom 25. März 2022 wurde beschlossen, den zuständigen Stadtrat um Stellungnahme zu ersuchen. In der Sitzung des Umweltausschusses vom 27. Mai 2022 wurde dessen Stellungnahme zur Kenntnis gebracht, in der eine Evaluierung von Problemstoffsammelstellen durch die MA 48 angekündigt wurde. Der Ausschuss befand daraufhin, die in der Stellungnahme angekündigte Evaluierung abwarten zu wollen.

Da mittlerweile mehr als ein Jahr verstrichen ist, ist von Interesse, welche Evaluierungsschritte zwischenzeitlich gesetzt wurden.

KO BR Armin Blind